



Hommage à Roland Pacaud

Roland Pacaud nous a quitté ce 21 juin à Lyon, au terme d'une longue maladie. Notre amitié et notre prière l'accompagnent dans son passage dans la Lumière et l'Amour sans limite. Nous sommes bien proches par la prière et l'affection de Danièle son épouse, qui l'a merveilleusement accompagné durant ces dernières années. Danièle et Roland sont pour beaucoup l'image d'un couple engagé rayonnant de foi et d'amour. Les équipes Notre-Dame, l'Eglise Saint-Martial, la pastorale du deuil, ont été, entre autre, de hauts-lieux d'engagement pour eux deux. Nous rendons grâces pour tout ce que Roland a pu vivre avec Danièle dans sa famille, dans son travail d'infirmier, dans l'Eglise. Merci Roland et merci aussi à toi Danièle pour tout ce qu'en ensemble vous nous avez apporté. Le Seigneur vous bénit.

La messe du mercredi 28 juin à 12h à Saint-Martial sera célébrée à l'attention de Roland.

